



En menos de 24 horas, 23 congresos locales avalan reforma de “supremacía constitucional”

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Llamó muchísimo la atención lo que sucedió anoche, la velocidad exprés, en cuestión de minutos el partido en el poder avaló su supremacía. Lo increíble sucedió: La “supremacía constitucional” rompió récord en los congresos locales, en menos de 24 horas, 23 legislaturas dieron su aval a la reforma de Morena que impide modificar impugnaciones a la Carta Magna.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8486?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8486&authkey=!AHcEI-OoZ-Vv65M&ihint=video&e=cS5NP4>